



10 Pièces

900 m²

Réf. 85654972

12 500 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponible du 5 octobre 2026 au 30 juin 2027 la villa bellecour est un domaine situé à quelques minutes du charmant village de valbonne. La villa représente l'élégance méditerranéenne avec ses grandes fenêtres cintrées et ses intérieurs baignés de lumière. La propriété offre 6 chambres et 5 salles de bains, répartis sur 2 étages, comme suit : rez-de-chaussée: - toilettes invités: dans le couloir principal - cuisine: entièrement équipée avec plaques à induction, lave-vaisselle, micro-ondes, four, réfrigérateur, congélateur, et un frigo américain disponible dans l'arrière cuisine - salle à ...

Available from 5th october 2026 to 30th june 2027 villa bellecour is an exclusive estate located just minutes from the charming village of valbonne. The villa represents mediterranean elegance with its grand arched windows, sunlit interiors, and seamless indoor-outdoor living spaces. The property offers 6 bedrooms with 5 bathrooms divided over 2 floors. The spacious living room boasts floor to ceiling windows overlooking the garden and pool. There is a seperate dining room just off the living room. There is a charming courtyard which can be accessed through the kitchen, living and one of the ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

